

学校教育だより

令和3年 8月27日

第21号

発行 厚沢部町教育委員会

こころ豊かに学び、厚沢部町の未来を拓く人を育みます

8月20日より町内各小中学校2学期スタート！

真夏日連続記録を更新した市町村や最高気温38度以上の気温を記録した町など、今年の北海道は猛暑の夏となりました。

熱中症が心配される夏休みではありませんでしたが、中体連全道大会に出場した陸上・卓球・バトミントンの各選手は、立派にベストを尽くしました。(厚中HP掲載)

また、町民プールで開催した小中学生水泳競技大会は、出場者は少なかったものの、全員がゴール目指して懸命に泳ぎきりました。さらに、各校の学習会には、多くの児童生徒が参加し、1学期の復習や個々の課題に熱心に取り組み、2学期からの学習や進学に向けた準備を着実に進めることができました。

新型コロナウイルス感染の波が大きくなる中で迎えた2学期、子どもたちの学びを止めることがないよう、最善の対応を十分に検討した上で進めていくこととなります。感染状況によっては、教育活動の計画変更も予想されます。保護者・地域の皆様には、2学期の教育活動推進に温かなご理解とご支援をお願いいたします。



2学期始業式の様子(厚小): 元気に登校、姿勢よく落ち着いた態度で話を聞く児童

学校保健統計調査より

7月下旬「令和2年度学校保健統計調査」が文科省より公表されました。〈以下北海道分〉

身長: 平均値は、男子で5~8歳及び10~11歳、女子の身長は5~6歳及び8~9歳を除き全国平均より同等以上。

体重: 平均値は、9歳女子を除き全国平均より同等以上。

むし歯: むし歯の被患率は5歳から8歳にかけて上昇し、その後は減少。

5~17歳の全年齢が全国平均以上で、全国より5~12%高い。

視力: 裸眼視力1.0未満は小学校49.8%、中学校62.1%、小中全国平均以上。